

Jugend 19 Bezirksliga Süd (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Nord)

ASV Burglengenfeld II : TV Nabburg
Dienstag, 05.12.2023, 18:15 Uhr

Kein Sieger im Duell des ASV Burglengenfeld II gegen den TV Nabburg

Nach rund 2 Stunden hartem Kampf in der Jugend 19 Bezirksliga Süd (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Nord) entführten die Gäste des TV Nabburg in ihrem 5. Saisonspiel beim 5:5 einen Punkt aus dem Mannschaftskampf beim ASV Burglengenfeld II. Die Gastgeber profitierten dabei von einem stark aufspielenden Felix Puchta, der seine Partien allesamt gewann. Wie knapp es im Punktspiel am Dienstag wirklich zugeht, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 17:15. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler vom ASV Burglengenfeld II um die Nummer 1 Felix Puchta nun 7 Pluspunkte in der Tabelle.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Eher wenig Gegenwehr bekamen Puchta / Marschall beim 12:10, 11:6, 11:6 von Schießl / Irlbacher. Beim anschließenden 3:0 gegen Alexander Irlbacher fand Felix Puchta von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Hierbei überließ Puchta seinem Kontrahenten lediglich 7 Punktgewinne im gesamten Spiel. Nicht ganz mithalten konnte Tobias Marschall, beim 9:11, 11:4, 7:11, 9:11 gegen Moritz Schießl, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 2:1. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Anton Wiendl bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Alexander Irlbacher. Ohne Satzgewinn für Tobias Marschall verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Dominic Fuchs. Da war final wirklich nichts zu holen. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung endeten. Felix Puchta war im Einzel gegen Moritz Schießl nicht zu stoppen und gewann überzeugend mit 3:0. Beim Stand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Anton Wiendl am Nachbarstisch das Match mit 1:3 gegen Dominic Fuchs abgab und eine Niederlage kassierte. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Tobias Marschall hatte anschließend seinen Gegner Alexander Irlbacher beim klaren 3:0 insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 4:10 (Marschall) und 5:9 (Irlbacher). Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte wiederum Anton Wiendl letztlich parat, um Moritz Schießl final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 7:11, 8:11, 8:11. Der Stand vor dem letzten Einzel des Abends hieß damit 4:5. Auf dem falschen Fuß erwischte Felix Puchta seinen Gegner Dominic Fuchs beim eher ungefährdeten Sieg ohne Satzverlust. Somit trennte man sich unentschieden.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des ASV Burglengenfeld II die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 7:5 bei 3 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft des TV Nabburg geht es stattdessen am 09.12.2023 gegen den TV Glück-Auf Wackersdorf nochmal um Punkte.

Statistik:

ASV Burglengenfeld II

Doppel: Puchta / Marschall 1:0

Einzel: F. Puchta 3:0, T. Marschall 1:2, A. Wiendl 0:3

TV Nabburg

Doppel: Schießl / Irlbacher 0:1

Einzel: M. Schießl 2:1, A. Irlbacher 1:2, D. Fuchs 2:1